

12 Sports

Basket-ball/Éliminatoires de "l'Afro basket-ball women" à Yaoundé L'épreuve se joue finalement sans les Panthéresses du Gabon

MIKOLO MIKOLO

Libreville/Gabon

L'ÉQUIPE nationale féminine du Gabon ne prend pas finalement part aux éliminatoires de « l'Afro Basket-ball women », qui se joue à Yaoundé au Cameroun. Pour mettre un terme à la cacophonie, aux spéculations autour de cette non-participation des Panthéresses du Gabon, le ministère des Sports a invité la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab), les Panthéresses et leurs encadreurs techniques, à une réunion de clarification.

Malheureusement, aucun membre de la balle au panier du Gabon n'était visible hier au Palais des sports de Libreville. Même pas le président fédéral, Léopold Evah, annoncé malade. Raison pour laquelle le secrétaire général du ministère des Sports, Frédéric Ndounda, avant d'entretenir les journalistes sur les errements de la fédération, a présenté ses vœux de prompt guérison au numéro 1 de la Fégabab.

« Le ministère en charge des Sports, dans le cadre des réformes qu'il met en œuvre, a institué l'organisation préalable des compétitions nationales comme principe fondamental devant favoriser la sélection des athlètes retenus dans nos différentes équipes nationales. Ce principe poursuit l'objectif de la compétitivité et de la performance, qui concourent



Frédéric Ndounda, secrétaire général du ministère des Sports, lors du point-presse d'hier au Palais des sports de Libreville.

au rayonnement de notre pays à l'international. Depuis 2017, ces mesures ont fait l'objet d'une large communication auprès de nos différentes fédérations sportives nationales, comme en témoigne entre autres, la non-participation du Gabon au CHAN de football en 2016. En ce qui concerne l'équipe féminine de basket-ball, et notamment sa participation aux éliminatoires de l'Afro basket, prévues à Yaoundé, la tutelle a observé les faits suivants : l'inexistence d'un championnat national de basket-ball féminin depuis plus de trois ans, la mise en regroupement de l'équipe nationale féminine par la Fégabab, sans communi-

quer sur les conditions de ce regroupement. Et, enfin, la sélection nationale féminine de basket-ball a été constituée sans l'accord du ministère », a fait observer Frédéric Ndounda.

Face donc à ces insuffisances, a poursuivi le secrétaire général du ministère des Sports, la tutelle a pris la peine d'attirer l'attention du bureau fédéral sur l'extrême nécessité de disposer d'une sélection compétitive, pour s'engager en compétitions internationales.

PAS DE GAGE DE RÉUSSITE • « Réagissant au doute exprimé par la tutelle sur le caractère compétitif de la sélection nationale féminine, le président de la

Fégabab a rassuré le ministère de ce que la sélection féminine serait renforcée par quatre joueuses professionnelles évoluant dans des championnats compétitifs à l'étranger. A la suite de ces affirmations, le secrétaire général, par correspondance datée du 23 avril 2019, a de nouveau sollicité du président fédéral, que soient jointes au dossier les lettres par lesquelles les joueuses précitées s'engageaient à intégrer la sélection nationale aux dates retenues pour l'Afro basket. En date du 29 avril 2019, soit trois jours avant le démarrage de la compétition, le président fédéral a transmis la lettre d'engagement d'une seule des quatre

joueuses attendues. A savoir Vanessa Sunday Ngounia Komba. A noter que la capitaine de l'équipe, Géraldine Robert, a déclaré son indisponibilité pour ladite compétition », a expliqué Frédéric Ndounda.

Conscient du fait que les Panthéresses ne présentaient pas de gage de réussite évident, et au regard des conditions approximatives de sa composition, le gouvernement, selon l'administratif en chef du département des Sports, a décidé de la non-participation du Gabon aux éliminatoires de l'Afro basket 2019.

Cette mesure, d'après Ndounda, obéit à la volonté du gouvernement de s'as-

surer désormais des participations honorables de nos différentes sélections nationales aux compétitions internationales. Histoire de rompre avec l'improvisation, l'approximation et la récurrence des défaites qui n'honorent pas notre pays. « Je suis meurtri de la décision prise par la tutelle. Et qui a des répercussions négatives sur le plan international. Mon devoir est de convaincre maintenant les instances internationales de ne pas nous suspendre. Puisque la tutelle s'est engagée à payer les pénalités de notre non-participation », nous a confié, quelques heures après, le président fédéral.



La capitaine des Panthéresses du Gabon, Géraldine Robert (au centre), n'allait pas honorer le rendez-vous de Yaoundé même si le Gabon y était.

Volley-ball/Remise de don Du matériel sportif à la Fédération



L'ambassadeur d'Allemagne au Gabon, Burkhard Ducoffe, remettant un ballon au président de la Fégavolley, Raymond Bernard Bivigou (à droite).



Les officiels et les joueurs des deux équipes masculines pour immortaliser l'évènement.

PSNB

Libreville/Gabon

EN marge du deuxième championnat national de volley-ball disputé samedi 27 avril dernier au Palais des sports de Libreville, la Fédération gabonaise de volley-ball (Fégavolley) a reçu du matériel sportif de la part de l'ambassadeur

d'Allemagne au Gabon, Burkhard Ducoffe. Une offre composée de plus de 150 ballons et plus de 20 chrono, qui vont servir non seulement à la formation des jeunes, mais aussi à l'organisation des compétitions du volley de salle, ainsi que du beach-volley, selon le diplomate allemand.

un geste apprécié à sa juste valeur par le président de

la Fégavolley, Raymond Bernard Bivigou. Lequel a avoué que sa discipline est devenue le parent pauvre des sports dans notre pays. En marge de cet événement, la fédération organisait le deuxième regroupement du championnat national de volley-ball, qui se dispute avec sept équipes de la province de l'Estuaire uniquement. Soit quatre chez les

hommes (TGV, Kwan, VVA, AS Lova) et trois en dames (Funny, Manga DFIP, Ndzimba).

Au terme de ce challenge, TGV Hommes et Funny Dames ont dominé les débats.

Tous les résultats :

Hommes :

- AS Lova/Kwan : 0 set à 3
- VVA/TGV : 1 set à 3
- AS Lova/VVA : 0 set à 3

Dames :

- Manga DFIP/Ndzimba : 3 set à 0
- Manga DFIP/Funny : 1 set à 3

Classement

Chez les hommes :

- 1er TGV : 17 points
- 2e Kwan : 9 points
- 3e VVA : 8 points
- 4e AS Lova : 2 points

Chez les dames

- 1er Funny 11 points
- 2e Manga DFIP : 7 points
- 3e Ndzimba FC 0 point.

Bon à savoir

Arts martiaux

En prévision de la 28e édition de la traditionnelle " **Grande nuit des arts martiaux** " qu'organise l'Agakado JKA, Shihan Manvoumbi Mombo Wapatcha (7e Dan) anime un **point de presse** le dimanche 5 mai 2019 à 10 h 00. Au siège de son association, sis au quartier Glass.

Football

Programme des demi-finales de la 1re édition de la Coupe de la Ligue organisée par la Ligue nationale de football professionnel :

- Demain, samedi 4 mai 2019 (15 h 30 à Augustin Monedan de Sibang) : Lozosport/CF Mounana.
- Dimanche 5 mai 2019 (15 h 30 à Augustin Monedan de Sibang) : Vautour club/Mangasport.

Taekwondo

Challenge junior du Grand Me Park Sang-Chul, demain samedi 4 (Éliminatoires) et dimanche 5 mai (finales) 2019. Au Palais des sports de Libreville.